



# HITOS HISTORICOS Chilenos

**20 de Octubre de 1904**, en Santiago, se firma el Tratado de 1904 entre Chile y Bolivia que fija el límite definitivo entre ambos países, establece la construcción del ferrocarril Arica-La Paz por parte de Chile, además de una serie de beneficios para Bolivia en los puertos chilenos. Con el correr de los años, grupos de la sociedad boliviana intentan desconocer y tergiversar el espíritu del Tratado de Paz y Amistad por el cual el país altiplánico cedió a perpetuidad los territorios perdidos en la Guerra del Pacífico. Solo que en 1975, los dictadores Pinochet por Chile y Banzer por Bolivia logran un acercamiento real por el que Chile ofrece Canje territorial y que finalmente es rechazado por los bolivianos.

DIARIO  
**P&L**  
www.publicosylegales.cl  
EL DIARIO de LOS LEGALES